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● 会 長 報 告        平野 純也君 

皆さんこんにちは。 

今月の 26日

は、静岡第 4グ

ループ合同奉

仕事業で、子供

食堂支援事業と

して、お米寄贈

式を行います。

藤枝ロータリー

クラブは藤枝南ロータリークラブと合同で 9月

26 日、木曜日 14 時から岡部町内谷にある「福

祉センターきすみれ」にて藤枝市社会福祉協議

会へお米（2キロ袋を 110 袋）の寄贈を行いま

す。当クラブからも 10 名ほどの参加を予定して

おります。今回は、第 5グループの他クラブも

各地域の社会福祉評議会にて寄贈をし、そこか

ら各こども食堂へ配分することになります。現

在は米不足のようですので、とてもいい奉仕活動

ができると思います。 

話は変わりますが、皆さんは、高崎ロータリ

ークラブの田中久夫さんはご存じでしょうか？

2014 年に高崎 RC 会長、2017 年に 2840 地区ガバ

ナーをされた方で、職業は大学教授と税理士を

されている方で、「ロータリークラブに入ろう」

という本を出しています。その著書の一部、「会

員増強の部分」がとても興味深い内容でしたの

でご紹介します。田中氏が会長になってから、

クラブの会員数は 64 名から 115 名に、1年で 51

名の純増に成功しました。うち女性の会員は 0

人から 7人に増えた。その後、5年経った現在

は 140 名、（うち女性が 14 人）に成長していま

す。会員増強のために実践した方法としては、 

① 毎月、夜間に「会員増強会議」を開催した。 

ポイントは毎月 1回会議を開いたこと。その会

では、会長が会員増強に本気で取り組む姿勢を

伝えた。 

② 入会の返事が保留となった場合 

入会のキーマンになっている人に会いに行っ

た。「自分が引退したら、その時に交代で入れる

つもりだ」と言われたときの返答は、「ロータリ

ーに終わりは無い。クラブは生涯、自分磨きの 

 

道場である。先輩は会社を息子に譲っても、今

のクラブを辞めてはいけない。そういう時期に

こそ教養と教育が必要になる。」と伝える。 

また、「息子はまだ早い」と言われたときに、「先

輩がロータリーに入ったのはいつですか？ロー

タリーに入ったら仕事が疎かになったのです

か？息子さんはその年齢を優に超えている。ど

うせロータリーに入れるのなら、先輩のように

少しでも早いほうがいいと思いませんか？」と

伝えるとのこと。 

③ その気になった候補者を一同に集めて、

「ロータリー説明会」を開催した 

その説明会のポイントは、内容が面白い、とい

うこと。 

④ 全会員に「三種の神器」を携帯してもらっ

たこと 

三種の神器とは、①入会申込書、②クラブのプ

ロフィール、③ロータリーそのものを説明する

印刷物。です。この三点を全会員が携帯をし、

ロータリーに相応しい候補者に遭遇したときに、

すかさず取り出して誘うとのこと。 

そして、多くの候補者から聞かれるであろう

質問に備えて回答できるための勉強会を開いた。

想定される質問事項は、①ロータリーの目的と

は？②ロータリーにとって、最重要の思考は？

③ロータリーに入ったら何が得られるか？④ロ

ータリーと他の奉仕団体との違いは？ 

との事です。皆さまは即答できましたでしょう

か？ 

● 理 事 会 報 告        増田 貴行君 

・10.11月例会プログラムが承認されました。 

・9/25外部卓話が承認されました。 

・10/9地区委員卓話（奉仕活動）につて、地区 

委員会より卓話者連絡待ちとなり 10月理事 

会へ継続審議となりました。 

・10/23職場訪問例会について、10月理事会へ 

継続審議となりました。 

・11/6委員会卓話（戦略計画）について、10 

月理事会へ継続審議となりました。 

・11/12ガバナー冠講座について、10月理事会 

へ継続審議となりました。 
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・11/20地区委員卓話（ロータリー財団）につ 

いて、地区委員会より卓話者連絡待ちとなり 

10月理事会へ継続審議となりました。 

・11/27ガバナー補佐訪問②について、10月理 

事会へ継続審議となりました。 

・指名委員会について、指名委員会が承認され 

ました。 

・11/9.10地区大会について、出席案内者を幹 

事で決定し案内することが承認されました。 

・クラブ行動計画推進リーダー選任について、 

会長より江﨑会員へ依頼することが承認され 

ました。 

・メークアップ規定について、現在のメークア 

ップ規定「前後 14日以内」を RIに合わせて 

細則を変更するか継続審議となりました。 

・静岡第 4グループ内 子ども食堂支援事業に 

ついて、近日中に改めてご案内いたします。 

・藤枝ﾛｰﾀﾘｰ旗争奪少年剣道大会について、会 

長・幹事・直前会長・会計の 4名が出席いた 

します。 

・緑をすすめる会の募金について、例会にて回 

覧することが承認されました。 

● 幹 事 報 告         増田 貴行君 

・ガバナー事務局より 

ポリオプラス・ソサエティのご案内が届きま 

した。 

・藤枝市緑をすすめる会より 

緑の募金運動への協力のお願いが届きました。 

 

● 出 席 報 告         松葉 隆夫君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

34／41 82.92％ 30／41 73.17％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○内田君 ○落合君 河森君 ○北島君 

○戸田君 ○西野君 ○松田君 杉浦君 

※〇印は欠席連絡あり 

(２)メークアップ者 

北島 毅君（9/24 榛南） 

● スマイル B O X        松葉 隆夫君 

・誕生日のお祝いをありがとうございます。ま

だまだ成長したいと思って日々過ごしておりま

すが、今日は腰が痛いです。澤部小百合君 

 

スマイル累計額 １８，０００円 

 

● 新 会 員 卓 話                   

 

 

朝比奈 茂輝君  

 

 

 

 

新会員の朝比奈茂輝です。昭和 47 年生まれの

52 歳です。同学年では平野会長、菅原くん、西

野さんがいます。生まれは藤枝駅前で現在は再

開発で南駿河台に引っ越しました。学校は青島

東小、習い事で剣道とソフトボールを、剣道で

は増田君、ソフトボールでは金森君と一緒に、

中高はバスケットボール、ここでも増田君と一

緒にやってました。趣味は旅行です。今回は先

週行きました福岡、佐賀の旅のお話をしたいと

思います。日曜、夕方の FDA の便で福岡に行

ってきました。2 時間で到着してすぐに中州で

ごまサバ、かわ焼を食べ就寝、次の日レンタカ

ーを借り大宰府天満宮に行ってきました。現在

本殿は修復中で大阪万博も手掛けている建築家

が自然との融和を織り込んだ仮の社殿がありま

す。ここで梅が枝餅、最近流行りの明太フラン

スパンを食べ、一路佐賀県有田へ。小杉苑で有

田焼を購入している業者さんへ訪問してアリタ

セラという 2000 坪もある有田焼の卸売団地に

行き自宅用のパスタ皿とマグカップを購入。そ

のあとは隣町にあたる長崎県波佐見を行き波佐

見焼もの公園で様々な国々の窯を見学してきま

した。ここには波佐見焼の様々な窯元のアウト

レット商品が売っておりおしゃれなお茶碗をペ

アで購入しました。ここから今回の宿泊地であ

ります武雄温泉へ。今回のホテルは昔保養所だ

った施設を今風にリノベーションしたホテルで
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す。ホテルでは温泉、サウナ、佐賀牛、有明海

苔を堪能しました。三日目はちょっと前にニュ

ースにもなりました武雄市図書館を見学。蔦屋、

スタバがある市立図書館で市立とは思えないデ

ザイン性のある品ぞろえ、建物でした。ここか

ら一路福岡を目指しながら、吉野ケ里遺跡を訪

問。東京ドーム 9 個分ある敷地に、１００棟程

の弥生時代の建物があり圧巻な施設でした。こ

の後は柳川により蒸籠蒸しをしたうな重を頂き、

川下りを楽しみました。また隣町の八女市によ

り大茶園を見ながらカフェで一服して福岡空港

に向かいました。帰りの便迄少し時間があり福

岡のうどんはふつうのうどんと異なりやわやわ

な麺ということで空港横の牧のうどんでごぼう

天うどんを食べました。麺がすぐ汁を吸ってし

まうため汁が入ったやかんが一緒に運ばれる一

風かわったうどんでしたが美味しく頂きました。

夕方福岡空港から FDA に乗り、自宅には１０

時ごろ帰宅するという２泊３日の旅行でした。

また旅行に行きましたら卓話でお話をしたいと

思います。ありがとうございました。 

● 会 員 卓 話                 

 

勝又 徹君 

 

 

●ロータリーの友紹介   村松 繁君 

『ロータリーの友 9月号紹介』 

みなさんこんに

ちは。ロータリ

ーの友 紹介の

村松です。よろ

しくお願いしま

す。 

９月は基本的教

育と識字率向上

月間 およびロータリーの友月間です。 

横組み、５ページをご覧ください。RI 会長 

ステファニーA.アーチック会長からのメッセー

ジです。 

みなさんはアメリカの連続ドラマ「ルーツ」を

ご存じでしょうか。 

自分の祖先をさかのぼって行くドラマで、全世

界で大ヒットしました。最後にクンタ・キンテ

までたどり着いたときの感動は、私にとっては

子供のころの記憶ですが、今も忘れられません。 

そのルーツのようなドラマチックな体験を、ア

ーチック会長は本年度 RIのテーマ「ロータリー

のマジック」として報告しています。 

NHK でもファミリーヒストリーという番組があ

りますが、スロバキアの祖母の生家までたどり

着いたアーチック会長の感動は計り知れないも

のだったでしょう。 

７ページからは月間にあわせたテーマです。 

「学校へと、つなぐ道」としてネパールとベト

ナムへの支援の記事です。 

和歌山県の橋本 RC は地区で実施している国際

奉仕事業をクラブ単位で行うことになり、何度

も話し合いをした結果、ネパールを支援するこ

とに決まったそうです。 

危険とも思える山道を１時間以上かけて通学す

る子供もいるそうで、識字率が低い要因のひと

つになっているそうです。「既存の校舎から少し

離れた山地を切り開き、２教室を建設しました。

村には 92世帯が暮らしていましたが、１世帯に

つき 1 人が計 10 日間の勤労に従事し、延べ約

920日かけて整地したそうです。教室が完成し、

私たちが訪れた時の、村人、子どもたちの歓迎

は大変なもので、会員皆で感動を共有しました。」

とあります。その地で、30年以上、支援し続け

ている垣見さんとも交流ができ、協力しあった

記録が記されています。 
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18ページをご覧ください。 

ロータリーの友月間にあわせて、各地区のロー

タリーの友地区代表委員からの一言が出ていま

す。わが 2620地区からは韮崎 RCの齋藤さんが

出られています。新会員は友を読んで、ロータ

リー活動への理解を深めてください。とメッセ

ージを掲載しています。 

20ページをご覧ください。 

東京山の手 RCの「Togethers」という活動の報

告です。この記事を読むと、この「Togethers」

という活動はキッザニアのようなイベントだろ

うと想像します。「児童養護施設の子供たち」に

職業体験をしてもらうイベントです。１１の職

業ブースを用意したとのことですが、興味深い

のは私の仕事でもある「金融・資産運用」につ

いてもブースがあったことです。どんなブース

だろうと読み進んでいくと、「(株)QUICKに協力

を依頼。カードゲーム「資産形成王」を通じ、

資産運用の基本を学ぶことにしました。」とあり

ます。私は早速 QUICKさんに連絡して「資産形

成王」について資料を請求しました。23ページ

には児童養護施設との活動 ７つのヒントが掲

載されています。経験から学んだ、児童養護施

設との付き合い方について書かれています。今

後の藤枝 RCの活動にも参考になると思います。 

32ページの土俵の写真が目に留まりました。糸

魚川 RCの活動です。このページから「ロータリ

ーアットワーク」になります。このコーナーは

活動の報告を自主的に RC が友の編集部に記事

を送り、編集委員が記事をセレクトして掲載し

ています。ここに載るのもなかなか大変なよう

です。この中で初日に熱海富士をやぶり破竹の

勢いの大の里の母校、新潟県立海洋高校相撲部

を激励したことが報告されています。 

縦組みに移ります。 

4ページからは 2500地区、調べたら北海道の北

の地区でしたが、そこの IMでベネズエラ特命全

権大使のセイコウ・イシカワさんが講演された

要旨が載っています。セイコウ・イシカワさん

は日系 2世です。 

セイコウ・イシカワさんは講演の中で、ベネズ

エラで生まれた音楽教育プログラム「エル・シ

ステマ」について紹介しています。わが静岡に

は YAMAHA音楽教室がありますが、この「エル・

システマ」は家庭の経済状況に関係なく皆、参

加者は無償になっているのことです。音のあふ

れる楽しい環境で育つことが、子供たちを犯罪

や暴力から守ることに成功したそうです。文章

の最後のほうに、私が感銘を受けた部分がある

ので読み上げます。『残念ながらアブレウ博士は

亡くなられましたが、生前よく言っておられま

した。 

「貧困の問題とは、住む場所、着るもの、食べ

るものがない、というだけの問題ではない。社

会に自分の居場所がある、社会から認められる、

社会から「あなたは大事な人だ」と思われ、必

要とされていることが、何よりも大事なのだ」』 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

四つのテスト 

ソングリーダー…… 朝比奈 孝幸君 

ソング……それでこそロータリー 
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《9・10 月の事務局開局日時》 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／澤部 小百合君） 

月 火 水 木 金 

23 24 25 26 27 

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

9/30 10/1 2 3 4 

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

9：30～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

7 8 9 10 11 

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

9：30～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

14 15 16 17 18 

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

9：30～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

21 22 23 25 26 

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

28 29 30 31  

 

 

10：00～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

  

※ 開局日時は変更になる場合があります。 

    最新の情報は、ホームページでご確認ください。 

事務局 

〒426-0037 

藤枝市青木 1-11-10 アクセス 21 

TEL054-647-2300 FAX054-647-2040 

E-mail: club1972@fujieda-rotary.org 


